

TORUS-Spin (35 Mio. Bovis-Einheiten)

Projekt-Förderbeitrag: 895,00 €

Forschungs-Projekt „alles energetisieren & informieren“



(bitte die Schutzkleber an den Ecken vor der Verwendung entfernen)



Kurzanleitung zum Gebrauch des Torus-Spin

Dieser Torus-Spin ist eine der stärksten Energie-Quellen, die es gibt. Organstrahler und Pyramiden liefern nur einen Bruchteil dieser konzentrierten Energie. Genau genommen ist uns selbst überhaupt keine stärkere Quelle bekannt. Sie können sich ab sofort Energieplatten, Heilwasser und Heilsalben selbst herstellen.

Der Torus-Spin ist geeignet für Heilpraktiker, Ärzte und Heiler und auch für alle anderen, welche sich mit Energie-Arbeit beschäftigen. Die Wirksamkeit dieser energetischen Torus-Spin-Energie ist bis heute allerdings von wissenschaftlich-medizinischer Seite nicht anerkannt worden. Dort wird weiterhin das Schlechte bekämpft, anstatt das Gute zu fördern und es werden im allgemeinen nur die Symptome bekämpft.

Normale Anwendung

Hängen Sie den Torus-Spin mit dem verjüngten Ende nach unten an der Kordel, wie auf Bild ganz oben, möglichst an der Decke auf. Sie können die Kordel über einen Haken an der Decke laufen lassen, um die Höhe zu variieren.

Die zu energetisierenden Substanzen sollten im Abstand zwischen 1 und 30 cm unter dem Torus-Spin liegen. Es lassen sich nicht nur Wasser und Salben energetisieren, sondern quasi jedes Objekt und jede Substanz, wie z.B. Wasser, Lebensmittel, Wein, Medikamente, Kleidungsstücke, Spielsachen, Verbandszeug, Pflaster, Einlagen, Sitzkissen, Behältnisse, Ringe, Anhänger, Ketten, Talismane. Bei allen Substanzen, Objekten, Gegenständen und Flüssigkeiten gilt, dass die Aufladezeiten unter dem Torus-Spin proportional mit größeren Massen und Volumina steigen. Was bedeutet, dass größere, schwerere Objekte längere Aufladezeiten als kleinere leichtere Objekte benötigen. Beim Energetisieren von Energieplatten ist zu beachten, dass durch die Energetisierung eine Polarisierung erfolgt.

Raum für Bewusstsein

Verein zur Förderung des körperlichen, geistigen und seelischen Wohlbefindens



Wie auf dem Bild unten ersichtlich, werden die zu energetisierten Substanzen/Produkte/Lebensmittel... einfach direkt unter den Torus-Spin gestellt. Es wird die beim Bestrahlen nach oben zeigende Seite, automatisch zur Minus Seite. Dies ist allerdings nur bei der Herstellung von Energieplatten wichtig. Diese Seite sollte später beim Einsatz der Energieplatten nach unten liegen. Einfach ausgedrückt: Eine Energieplatte wird genau andersherum eingesetzt, als sie bei der Herstellung unter dem Torus-Spin liegt. Polarisierung spielt nur bei Energieplatten eine Rolle.

Alle anderen Substanzen, ob fest oder flüssig, können Sie unabhängig von der Lage energetisieren. Sollten einmal etwas „falsch“ energetisiert haben, kostet das max. 5% der Aufladung und kann jederzeit unter dem Torus-Spin durch erneutes Energetisieren korrigiert werden. Sie können eine Flasche oder Karaffe mit Wasser aufrecht unter die Spirale stellen. Durch die Molekularbewegung wird der gesamte Inhalt der Flasche energetisiert.



Raum für Bewusstsein | ZVR-Zahl: 1992545959

Verein zur Förderung des körperlichen, geistigen und seelischen Wohlbefindens

Vereinssitz: Wien - Zweigstelle Deutschland: Lange Äcker 1, 97475 Zeil am Main

Bankverbindung: SumUp Limited | IBAN: IE23SUMU99036510752177 | BIC: SUMUIE22XXX | Ausgleich >> [PayPal](#)

Mail: verein@raum-bewusstsein.info | Web: www.raum-bewusstsein.info | Fon: 09524 303941 | Fax: 09524 303942



Clearing >> Aura + Chakren harmonisieren/reinigen

Um die Wirkung des Torus-Spin auf die Aura des Menschen zu verstärken, empfehlen wir zuerst ein sogenanntes Clearing von 5 Minuten.

Wenn der Torus-Spin, wie auf dem Bild links, mit der Spitze nach oben aufgehängt wird, wirkt sie für einen darunter befindlichen Menschen wie eine „Dunstabzugshaube“. Das Clearing reinigt die Aura von negativen, degenerierten, überschüssigen Energien.

Dauer: 5 bis 15 Minuten (oder alternativ selbst austesten)

Zum Aufhängen für diesen Zweck ist eine zusätzliche Schlaufe an der Spitze des Torus-Spin angebracht. Wir setzen setzen alle unsere Vereins-Mitglieder zu Beginn unter diese „Dunstabzugshaube“. Es wird keine nützliche Energie abgesaugt. Es wird lediglich die Aura durchkämmt und von energetischem Müll gereinigt.

Energetisierungszeiten

Die durchschnittlichen Energetisierungszeiten für 3 Liter Wasser des Torus-Spin liegen durchschnittlich bei 3 Std. Nach dieser Zeit sind die unter dem Torus-Spin platzierten Objekte zu 100% energetisiert. Diese Zeiten sind größen- und massenabhängig! Sicherheitshalber kann man Salben und Wasser länger bestrahlen. Ein „Zuviel“ schadet hier nicht, bringt aber auch keine zusätzliche Kraft.

Bei lebenden Organismen, wie z.B. Menschen und Tiere sollte als Faustregel nur zwischen 10 und 30 Minuten bestrahlt werden.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg und gute Erfahrungen mit dieser wunderbaren Energie.

Die Gesetze in Deutschland machen es erforderlich, dass wir auf folgendes hinweisen: Die Wirkung der hier angebotenen Methoden und Instrumente sind wissenschaftlich nicht erwiesen und medizinisch nicht anerkannt. Bei Krankheit oder Heilungsbedarf ist der Heilpraktiker/Arzt zu konsultieren. Unsere Veröffentlichungen stellen keine Anleitung zur Therapie oder Diagnose im ärztlichen Sinne dar.



MITGLIEDER-INFORMATIONEN/EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG

Bitte lesen diese Informationen sorgfältig und aufmerksam durch!

In unseren Projekten/Harmonisierungen/Anwendungen und Beratungen stellen wir keine medizinischen Diagnosen, Therapien und Behandlungen im medizinischen Sinne.

Wir sind **keine Ärzte** und/oder **keine Heilpraktiker** und wir behandeln auch keine Krankheiten. Somit stellen wir auch keine Diagnosen oder therapeutische Ratschläge.

Es werden keine Beschwerden oder Erkrankungen behandelt und es werden auch keine Verbesserungen von Beschwerden oder Erkrankungen in Aussicht gestellt.

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass wir nicht über medizinische Kenntnisse und Fertigkeiten verfügen. Das bedeutet, dass unsere Projekte/Harmonisierungen/Anwendungen und Beratungen keine ärztliche Behandlung ersetzen können. Eine Zusammenarbeit mit der Schulmedizin halten wir für sehr wichtig und notwendig. Bitte brechen Sie laufende ärztliche Behandlungen, sowie Medikamente auf keinen Fall ab und schieben Sie eine notwendige Behandlung durch den Arzt nicht auf.

Wir geben keine Heilversprechen ab und es obliegt Ihrer freien Entscheidung, die Projekte/Harmonisierungen/Anwendungen und Beratungen durchzuführen.

Unsere Projekte/Harmonisierungen/Anwendungen und Beratungen beinhalten Handlungen zur Wiederentdeckung oder Wiedererlangung der Selbstheilungskräfte bzw. zur Stärkung der eigenen Selbstheilungskräfte auf allen Ebenen.

Je nach Zielsetzung dient diese allein dem Zwecke einer unspezifischen Gesundheitsvorsorge, der Entspannung, dem Wohlbefinden und/oder der Persönlichkeitsentwicklung.

Sie nehmen an allen Projekten/Harmonisierungen/Anwendungen und Beratungen in Eigenverantwortung teil. Es können sich energetische Veränderungen einstellen, die sich in allen Lebensbereichen verändern und auswirken können. Durch Ihre Unterschrift bestätigen Sie, dass unsere Projekte/Harmonisierungen/Anwendungen und Beratungen auf Ihr eigenes Risiko erfolgen und Sie persönlich die Verantwortung für sich und die möglichen Veränderungen tragen, welche möglicherweise eingestellt werden.

Die Teilnahme an unseren Projekten/Harmonisierungen/Anwendungen und Beratungen erfolgt immer auf eigene Verantwortung und setzen eine normale, psychische und körperliche Belastbarkeit voraus.

Diese Einverständniserklärung ist für die Dauer Ihrer Vereins-Mitgliedschaft gültig und ist jederzeit widerrufbar.